

「しずくちゃんに心臓移植を」 募金取り組みの報告



三浦半島労福協と地域連合では構成組織の仲間である『横須賀市職労』の組合員の娘さんである『岡崎しずくちゃんに心臓移植を』募金の取り組みを行いました。

三浦半島労福協からは機関会議をへて8月30日に、三浦半島地域連合からは9月14日の第166回幹事会で各構成組織・福祉団体等に協力要請をしました。

取組み期間は11月末までとしてお願いし結果、**21の組**

織・団体から246万1,504円が集ま

り、12月13日に『しずくちゃんを救う会』に寄贈しました。

この間の皆さんのご協力に感謝を申し上げますとともにご報告をします。

12月12日現在の『しずくちゃんを救う会』募金総額

は、2億9974万5,360円です。

3億1000万円まで1,000万円強となり、あと一步のところまで来ています。

下記のホームページをご覧ください、今後ともご支援をお願いします。

<http://www.save-shizuku.com/>



『しずくちゃんに心臓移植を募金』を『しずくちゃんを救う会』に寄贈する。
安藤労福協会長兼地域連合議長代行 (右)
横須賀市職労許斐執行委員長 (左)